Noticias

Motril se incorpora a la Guía de Localizaciones de Film in Granada

La antigua azucarera del Pilar, el Parque de los Pueblos y Villa Astrida se ofrecen como nuevos escenarios para rodajes

viernes 05 de septiembre 2025



El municipio de Motril, el segundo en importancia de la provincia de Granada en número de habitantes, se ha sumado al catálogo de localizaciones cinematográficas de Film in Granada, la oficina de cine de la Diputación, con tres espacios emblemáticos como son la antigua azucarera Nuestra Señora del Pilar, el popular Parque de los Pueblos de América y la exclusiva Villa Astrida en Playa Granada.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha destacado que "es una suerte y un honor para la Diputación de Granada poder contar con tres espacios tan importantes y significativos de Motril en nuestro directorio de localizaciones de Film in Granada, al que ya hemos incorporado a cerca de 60 municipios de nuestra provincia".

La fábrica azucarera Nuestra Señora del Pilar es un antiguo complejo industrial situado en la zona oriental de Motril, en un cerro comprendido en el paraje de la Rambla de las Brujas, dentro del perímetro urbano de la localidad. Construida a finales del siglo XIX como una fábrica azucarera, se mantuvo en funcionamiento entre 1883 y 1984. En la actualidad se encuentra preservada de forma parcial y alberga el Museo Industrial del Azúcar. Entre lo conservado se

encuentra un conjunto de máquinas de vapor modelo Fives-Lille, de 1889, así como un molino de azúcar pilé de la misma marca y época.

Tras su reciente remodelación, el Parque de los Pueblos de América se ha convertido en todo un referente en la provincia de Granada. Situado a las faldas del Cerro del Santuario de Ntra. Señora de la Cabeza, alberga más de 50 árboles y arbustos exóticos y subtropicales de plantas traídas de distintas partes del continente americano. Es un espacio al aire libre con mucho encanto, para todas las edades, con un rincón para todos los gustos como pasear, descansar, hacer deporte, jugar o divertirse. A partir de ahora, también podrá acoger todo tipo de rodajes de cine, televisión y publicidad.

La emblemática Villa Astrida fue, desde las navidades de 1967, la casa de vacaciones de SS. MM. los Reyes de Bélgica Balduino y Fabiola. Un lugar que marcó profundamente sus vidas como espacio de descanso y disfrute. Se encuentra en un enclave privilegiado de la Costa Tropical granadina, Playa Granada y dispone de una vista privilegiada a Sierra Nevada. Cuenta con un extenso jardín de palmeras de 27.000 metros cuadrados, considerado un verdadero oasis en la comarca. Desde julio de 2023, este rincón mítico de la costa granadina abrió sus puertas al público para compartir la figura del Rey Balduino, su filosofía de vida y su legado humano y espiritual.

Film in Granada, la oficina de cine de la Diputación, ha facilitado los rodajes en la provincia de Granada de películas como Segundo Premio de Isaki Lacuesta, La sociedad de la nieve de J.A. Bayona, Cerrar los ojos de Víctor Erice y Secaderos de Rocío Mesa y cuenta con un catálogo de 135 localizaciones repartidas por toda la provincia, la mayor parte de ellas son espacios públicos ofrecidos por los propios ayuntamientos granadinos.

Video Lse

